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ItatÍaia, 26 de junho de 2023.
! --A Vossa Exce}ência
Secretária de Educação
Praça Mariana Rocha Leão, 20, Centro, Itat.iaia/RJ
CEP: 27.580-000 - Itatiaia/RJ

Àssunto: Relatório de vieita no Colégio ldunicipal Dom

Ottorino Zanon.

Excelentissimo Senhor Secretário de Educação, João Miguel
Vill-as-Boas, venho através deste oficio, informar que no dia
23 de junho de 2023 este vereador esteve reali-zando uma visita
no Co1égio Munlcipal- Dom Ottorino Zanon, localizada na Av. Dr.
Arnaldo Marzoto, "764-1056 - Jardim Martineli, ltatiaia RJ,
21580-000 com o objetivo de avaliar a sÍtuação do Colégío e
identj-ficar as necessidades e possíveis melhorias

Durante a visita ao Co1égio Municipal Dom Ottorino Zanon,
constatamos algumas informações relevantes que precisam ser
destacadas:

Falta de suprimentos:
Identificamos a falta de alguns itens essenciais no

colégio, tais como vassouras, sacos de lixo de 200L, luvas,
canetas de quadro, impressora e compasso. Essa escassez
compromete a operacionalização adequada das atividades e pode
afetar negativamente o ambiente escolar.

Recomendações:

Com base nas informações coletadas durante a visita,
recomendamos as segruintes medidas:

Reabasteeimento de suprimentos:
E necessárío que a secretaria providencie a

imediata dos itens em falta, como vassouras, sac
200L, luvas, canetas de quadro, impressora e

garantirá a continu
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Avaliação das necessidades:
Recomendamos que a direção do coIégio faça uma avaliação

abranqente das necessidades de suprimentos, levando em

consideração as demandas de todos os setores e atividades
realizadas na escofa. Isso permitirá um planejamento mais
eficiente e uma melhor gestão dos recursos.

Priorização da qualidade dos materiais:
É, importante que o coIégio invista na aquisição de

materj-ais de qualidade, visando proporcionar um ambiente de
trabalho adequado para os funcionários e uma melhor
experiência de aprendizaqem para os alunos. Materiais duráveis
e adequados contribuirão para o bom desempenho das atividades
escolares.

Conclusão:

A visita ao Colégio Municipal Dom Ottorino Zanon
evidenciou a falta de alguns suprimentos essenciais, como
vassouras, sacos de lixo de 200Lr 1uvas, canetas de quadro,
impressora e compasso. As recomendaçÕes apresent.adas visam
suprir essas necessj-dades e melhorar as condiçÕes de trabalho
e aprendizagem no co1égio. É necessário que a administração
tome providências para a reposição dos materiais em falta e

priorize a qualidade dos materiais adquiridos. Dessa forma,
será possivel proporcionar um ambiente adequado e propicio ao
desenvolvimento educacional dos alunos e ao trabalho dos
funcionários.

Mediante a tudo expo
Executivo para viabilizar a

o I solicito a atenção do Poder
Iução do problema citado.

JOÃO ALBINO SILVÀ

Av. dos Expedicionários, 2 Centro-Itatiaia/RJ-CEP : 2'l 580-000
TEL.: (24l. 3352-2245 - Ramal: 206
vereador j oaomarciocmiGhotmai I . com


